



AGUSTÍN "PASTELITO" MALUENDA EN SU VISITA AL COLEGIO.

Payaso Pastelito visitó el colegio Leonardo Da Vinci en La Cruz

La semana pasada un centenar de jóvenes, alumnos de primero a cuarto medio del colegio Leonardo da Vinci de La Cruz, recibió a Agustín Maluenda, más conocido como "Pastelito de Chile", quien recientemente obtuvo una importante distinción en el Festival de Montecarlo, el evento circense más importante del mundo.

La visita se dio gracias a

una gestión personal de la alcaldesa Filomena Navia, quien tras visitar, el Circo de Pastelito y Tachuela Chico, en su visita a la provincia de Quillota, quiso buscar que el hombre detrás del maquillaje de payaso, pudiese dictar una charla a los estudiantes para motivar la asistencia a clases y el cultivo del arte como una forma de vida, buscando así prevenir la

deserción escolar.

El galardonado artista señaló a su llegada al establecimiento que aunque no sea muy conocido, comúnmente realiza visitas a lugares donde pueda aportar con su experiencia. "Esporádicamente estamos visitando hospitales, centros de rehabilitación, muchas veces no lo publicamos porque creo que son cosas sociales y

hoy en día eso se ocupa para generar contenido, seguidores y todo eso. Nosotros tratamos de mantenerlo al margen, si se muestra por ahí una fotografía, una visita, bien. Creo que la prioridad es tratar de tener un vínculo con la comunidad, con los niños, con la familia, tratar de viralizar lo que son los valores familiares", señaló Maluenda. 🌐